

scintes industries remplirait un volume. Elle est notre Mère !

Une mère peut-elle jamais oublier ses enfants ? Après avoir dépensé pour nous tout l'amour, toutes les plus douces affections de son cœur, elle nous tend encore une main au delà du rivage des temps, pleurant et priant sur nos douleurs pour les adoucir.

Elle a bénit notre berceau, elle bénit notre tombe ; elle plante sur nos restes inanimés la croix, symbole d'espérance, de pardon et d'immortalité, elle y convoque ses enfants de la terre et sollicite de chacun de nous une prière, une larme, un souvenir pour ceux qui ne sont plus.

#### ORAISSON.

Je vous remercie, ô mon Dieu, de m'avoir fait naître enfant d'une si bonne mère ; avec elle je vous dis pour mes frères qui souffrent : Seigneur, répondez à nos vœux par une parole de pardon. *Requiem aeternam dona eis, Domine O Jésus !* soyez leur propice ! Appeloz-les au repos éternel, et que la lumière qui ne s'éteint plus luisse sur eux ; paix à leur âme : *Pie Jesu, Domine, dona eis requiem. Requiescant in pace.*

#### TROISIEME JOUR.

##### IL EST SI DOUX DE PENSER AUX SIENS.

La dévotion aux âmes du Purgatoire est vraiment une des plus douces et des plus touchantes, parmi celles qui abondent dans l'Eglise du Dieu d'amour. C'est un rayon qui porte les ténèbres du monde invisible, et fait descendre dans nos